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Aos (22) vinte e dois dias do mês de fevereiro do ano de 2017 às (15h00) 
quinze horas, sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada a Praça Marechal Deodoro da Fonseca, 
número 376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital com as presenças dos 
vereadores: Anivaldo Luiz, Antônio Holanda, Davi Davino, Francisco Sales, 
Galba Novais Netto, Dudu Ronalsa, Eduardo Canuto, Zé Marcio Filho, Luciano 
Marinho, Maria Aparecida, Ronaldo Luz, Fátima Santiago, Samyr Malta, 
Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, Silvânio Barbosa, Silvio Camelo, 
Simone Andrade e Tereza Nelma. Foi justificada a ausência do vereador 
Francisco Holanda Filho. Lida e aprovada à ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente, como Primeiro Orador vereador Silvânio Barbosa parabeniza o 
Prefeito de Maceió Rui Palmeira, pela iniciativa da antecipação dos salários 
dos servidores públicos de Maceió, nesse mês de fevereiro, ao tempo que 
solicita de sua assessoria que encaminhe Moção de aplauso ao mesmo, pela 
iniciativa hora citada, que vai beneficiar a todos os servidores. Segunda 
Oradora vereadora Silvania Barbosa passa a discorrer sobre o trabalho da 
UPA do Pontal da Barra, que completa 1 ano de inauguração, onde a mesma 
tem a parceria do Governo Municipal e Estadual, bem como ressalta o bom 
atendimento que a unidade oferece a seus usuários, tendo o 
comprometimento dos servidores que ali estão. Faz um breve relato sobre os 
problemas existentes nos serviços públicos de saúde, em tempo que cita 
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matéria que retrata a peregrinação de pessoas em busca de atendimento 
médico a exemplo do tratamento do câncer em alguns postos de atendimento. 
Diz que na sua total conjuntura as demandas nas pastas do executivo são 
existentes, ressaltando as dificuldades que os gestores enfrentam a exemplo 
da educação, onde lamenta ainda ter crianças fora da sala de aula. Passa a 
tratar sobre a questão dos ambulantes, fazendo apelo a todos os 
parlamentares da Casa para que possamos juntos buscar iniciativas para 
solucionar a problemática existente junto aos mesmos. Deixa registrado que 
essa vereadora apoia a causa dos ambulantes, porém não comunga com 
comercializações dos produtos dos mesmos na ilegalidade, sendo esse um 
dos motivos que temos que buscar soluções legais urgentes para esse fim, 
pois essa questão trata da vida de trabalhadores que querem ganhar seu 
sustento dignamente. Em aparte vereador Silvânio Barbosa corrobora com a 
fala da oradora na questão da educação, discorrendo sobre o tema, bem como 
relata a questão dos ambulantes, ressaltando que os mesmos não têm 
políticas de inclusão. Lembra a todos que essa questão dos ambulantes já foi 
discutida nesse Plenário e ate o momento à celeuma perante a questão 
continua, onde deixa registrado a oradora o apoio desse vereador, referente a 
essa questão, bem como a questão da educação. Retornando Oradora traz 
mais subsídios sobre a questão dos ambulantes. Logo após faz um breve 
relato sobre a questão da Zona Azul, onde a população por falta de 
informações veio crucificar o vereador Samyr Malta no que diz respeito ao seu 
posicionamento, onde essa vereadora em tempo esclareceu a população que 
nenhum vereador poderia se posicionar tendo em vista que os trabalhos da 
Casa na ocasião estavam em recesso. Em aparte vereador Samyr Malta, 
discorre sobre seus posicionamentos, sobre a questão da Zona Azul e dentro 
do seu raciocínio espera que se tenha ordenamento sobre a questão. Em 
aparte vereador Francisco Sales discorre sobre as demandas como um todo, 
trazendo seu apoio aos temas em questão, onde espera que se desmontem 
os palanques e Município e Estado se unam para o bem e melhorias da 
população junto às necessidades existentes. Retornando Oradora agradece 
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a contribuição dos oradores, ao tempo que mais uma vez apela a todos os 
pares para que tenhamos iniciativas junto à questão dos ambulantes. Em 
aparte vereador Lobão fala que de fato temos que ter sensibilidade junto à 
questão dos ambulantes, citando os ambulantes da rua das árvores, 
entendendo que todos esses trabalhadores estão nas ruas vendendo suas 
mercadorias por necessidade. Em seguida cita as UPAS, citando 
lamentavelmente o possível fechamento do mini-pronto socorro do jacintinho. 
Retornando Oradora conclui sua fala agradecendo a todos, ao tempo que 
lembra projeto de autoria do vereador Francisco Holanda Filho, com relação 
aos Food Trucks, que ainda não foi aprovado, fazendo uma observação que 
não se posiciona contra a qualquer iniciativa legal, mais os ambulantes 
também tem que ter seus direitos para comercializar legalmente suas 
mercadorias. Registra seu agradecimento ao Governo do estado e Município 
pelo apoio junto à realização do Carnaval da Praça do Moleque Namorador. 
Pela Ordem vereador Lobão parabeniza o apoio citado pela vereadora 
Silvania Barbosa junto à realização do carnaval da Praça do Moleque 
Namorador. Pela Ordem Vereador Samyr Malta também parabeniza o 
Prefeito Rui Palmeira pelo o apoio que estamos tendo para realização do 
carnaval em vários polos, ressaltando o Carnaval do Benedito Bentes. Pela 
Ordem vereador Lobão fala da mistura positiva que nossos artistas têm, onde 
só o que falta é incentivo e oportunidade aos mesmos. Pela ordem vereadora 
Fátima Santiago cita as etnias africanas, ao tempo que parabeniza a 
recondução do secretário Vinicius Palmeira a Secretaria de Cultura. Passando 
para o Prolongamento do expediente, foram lidos; Projeto de Lei 28/2017 do 
vereador Silvânio Barbosa – Dispõe sobre a comercialização e o consumo de 
bebidas alcoólicas fermentadas nos estádios de futebol, arenas desportivas e 
seus arredores no município de Maceió, protocolo nº 642/2017. Feita a 
chamada para Ordem do Dia, foram lidos e aprovados, projetos e 
requerimentos de números e autorias; Mensagem 002/2017, Projeto de Lei 
009/2017 do Poder Executivo Municipal, protocolo nº 667/2017 em 2º 
discussão. Moções de Congratulação da vereadora Tereza Nelma, protocolos 
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nº 633/2017 e 634/2017 em discussão única. Indicações 13/2017, 14/2017, 
15/2017, 16/2017, da vereadora Maria Aparecida, protocolos de números; 
627/2017 á 630/2017, em discussão única. Requerimentos; mensagem 
004/2017, Projeto de Lei 02/2017, Mensagem 005/2017, Projeto de Lei 
27/2017 PMM- regime de urgência - vereador Eduardo Canuto que solicita 
Sessão Extraordinária, tendo como relator o vereador Antônio Holanda, 
protocolos de números; 439/2017 e 610/2017, em discussão única, aprovado 
contra os votos dos vereadores Galba Netto, Silvanio Barbosa, Ronaldo Luz. 
Passando para o Expediente Final, não houve quem quisesse fazer o uso da 
palavra. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que, para 
constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 22 de 
fevereiro de 2017 - Kely Cristina Lopes dos Santos -----------------------------------
--------------Redatora de Atas e Debates. 
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